

# *Músico venezolano al Paseo de la fama de Hollywood*

---



Caracas, 28 jun (RHC-PL) El director de la orquesta filarmónica de Los Ángeles, el venezolano Gustavo Dudamel, develará el próximo año su estrella en el Paseo de la Fama de Hollywood, informaron autoridades de la cultura.

Este martes, el presidente del comité del Paseo de la Fama, Vin Di Bona, anunció la lista de artistas que serán homenajeados en ese lugar, entre los que destacan la cantante Selena Quintanilla, asesinada en 1995 en la cúspide de su carrera.

Casi al momento de conocerse la noticia, la prensa venezolana sumó aplausos al merecido homenaje de quien es, probablemente, el músico nacional de mayor prestigio, un genio de apenas 35 años de edad.

Dudamel recibió en 2012 el Premio Grammy por la dirección de la Sinfonía número cuatro de Brahms, con la filarmónica de Los Ángeles.

La carrera meteórica del venezolano lo llevó a dirigir la orquesta filarmónica de Israel y las sinfónicas de Gotemburgo,

Dresde (Alemania), Birmigham, Liverpool (Reino Unido), Chicago (Estados Unidos), Viena (Austria) y Venezuela, antes de cumplir los 30 años.

En 2004 firmó su primer contrato con los estudios alemanes Deutsche Grammophon, reconocidos en todo el mundo por su especialización en música de cámara y sus altos estándares de calidad.

Durante los últimos tiempos, con la Orquesta Juvenil de Los Ángeles, Dudamel llevó los más altos valores de la música clásica a niños y adolescentes, gracias a transmisiones para toda América del Norte y un programa de formación similar al utilizado actualmente en Venezuela.

Es miembro de la Real Academia Sueca de la Música; recibió el Premio Eugene McDermott de las Artes, que concede el Massachusetts Institute of Technology (MIT), Estados Unidos.

En 2009 obtuvo la Orden Francisco de Miranda de la mano del fallecido presidente venezolano Hugo Chávez (1954-2013) y le fue otorgado el título Caballero de las Artes y de las Letras de Francia.

Un año antes, la Orquesta Juvenil Simón Bolívar, bajo su dirección, fue galardonada con el prestigioso premio Príncipe de Asturias en las Artes, que concede el Reino de España.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/98430-musico-venezolano-al-paseo-de-la-fama-de-hollywood>



**Radio Habana Cuba**